

Johnson celebra retirada de equipos ingleses de Superliga de fútbol

Image not found or type unknown



La Habana, 21 abr (RHC) El primer ministro del Reino Unido, Boris Johnson, celebró hoy la decisión de los seis principales equipos del fútbol inglés de retirarse del proyecto de crear una nueva Superliga europea.

“Doy la bienvenida al anuncio de anoche. Es una decisión correcta para los aficionados al fútbol, los clubes y las comunidades del país. Debemos seguir protegiendo a nuestro querido deporte nacional”, aseguró Johnson a través de Twitter.

El Chelsea, Manchester City, Arsenal, Liverpool, Tottenham y Manchester United se retiraron anoche de la Superliga, una competición al margen de los torneos organizados por la Unión de Federaciones de Fútbol Europeo (UEFA).

En el proyecto, anunciado el domingo pasado, participarían los españoles Real Madrid, Barcelona y Atlético de Madrid y los italianos Juventus, Milán e Inter de Milán, además de otros ocho equipos aún por nombrar.

La decisión de los equipos ingleses, primeros en tirar la toalla, obedeció a las protestas airadas de los aficionados y a las amenazas del gobierno británico de tomar medidas legales y legislativas para impedirles participar.

El ministro británico de Cultura, Deportes, Medios de Comunicación y Digital, Oliver Dowden, también celebró este miércoles la decisión de los seis clubes locales, y la calificó como una victoria de los aficionados.

“El país ha estado unido al condenar estas propuestas. El gobierno se mantuvo firme detrás de las autoridades del fútbol al decir que haríamos lo que fuese para detener esta propuesta”, afirmó Dowden a la televisora Sky News.

Según trascendió, la directiva de la Superliga encabezada por el presidente del Real Madrid, Florentino Pérez, anunció que tras la retirada de los equipos ingleses, dará los pasos apropiados para reajustar un proyecto que parece condenado al fracaso.

“Dadas las circunstancias actuales, reconsideraremos los pasos más adecuados para reajustar el proyecto, siempre teniendo en cuenta nuestro objetivo de ofrecer a los aficionados la mejor experiencia posible mientras fomentamos los pagos de solidaridad para toda la comunidad futbolística”, señala un comunicado citado por Sky News.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/254810-johnson-celebra-retirada-de-equipos-ingleses-de-superliga-de-futbol>



Radio Habana Cuba